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Come avevamo già anticipato il mese scorso, il 12 aprile 2011 il CdA della BEI (Banca 
Europea degli Investimenti) aveva approvato il finanziamento alla polacca PKP per un 
progetto di trasporto comprendente l’acquisto di 20 treni al alta velocità dalla Alstom, 
apprendiamo in queste ore, come previsto, che è stato firmato l’accordo. 
Voglio esprimere tutta la soddisfazione per questo importante passo. 
E’ una boccata d’ossigeno attesa ed importante per il sito di Savigliano, che se non risolve 
i problemi, come si è potuto evincere e sentire dalla manifestazione stamattina davanti ai 
cancelli a Savigliano, da comunque respiro alla possibilità di una ripresa di commesse e di 
progettualità dell’azienda. 
Sarà nostra cura sollecitare La Regione a fare propria la richiesta di tutela e di garanzie di 
giusta attenzione dal Governo nazionale e anche da Trenitalia, richiesta che viene dai 
lavoratori e dal territorio, a questo riguardo ha colpito stamattina la totale assenza di 
rappresentanti istituzionali  di  Provincia e della Giunta o della maggioranza regionale. 
 
 
Mino Taricco 
 
 
Si  allega il comunicato del Sito della Alstom ed il nostro dopo l’approvazione del CdA della 
BEI di aprile. 
 


